



奈川の人口	
平成 30 年 7 月 1 日現在	
総世帯数	332世帯
総人口	700人
男	329人
女	371人

発行 奈川公民館  
 発行者 勝山裕康  
 編集者 公民館報編集委員会  
 印刷 (株)プラルト

### 妻籠ウォーキング

5月7日、奈川公民館と奈川福祉ひろば共催のウォーキング講座が開催され、25名の参加者と中山道妻籠宿に行きました。

あいにくの小雨でしたが、江戸時代からの街並みを楽しみながら歩きました。



ただいまウォーキング中



### 第36回 野麦峠まつり

5月27日、ながわ観光協会主催の第36回野麦峠まつりが開催されました。当日は素晴らしい晴天に恵まれて、工女や歩荷に扮する奈川小中学校の子ども達や先生方も、晴れとした笑顔で着付けをしてから、旧野麦街道入口よりお囃子が響く中、旧道を登り始めました。道中のお地藏様や、頂上の乙女地藏尊に小菊をそなえて手を合わせ、工女たちの苦勞をねぎらっていました。

松本からシャトルバスを利用された参加者も多く、賑やかな山行となり、頂上では地元奈川や岐阜、湯河原町の特産品など、沢山のお店が並んでまつりを盛り上げていました。また、語り部や太鼓の演奏もあり、美味しいウド汁や山菜おこわを食べながら、残雪の凛々しい乗鞍岳を眺めて楽しんでおられました。

残雪の乗鞍岳



乙女地藏に花を



# 花いっぱい運動

6月8日、暑いぐらいの陽気のなか、社会福祉協議会奈川事業所において、恒例の花植えが行われました。高齢者クラブ、ボランティア連絡協議会、日赤奉仕団奈川分団の皆様が手際良く作業を進めプランターがすぐに花でいっぱいになりました。

男性は草刈り機で施設の周辺をさっぱりと仕上げ、きれいになりました。植えられた花々は各地区で美しく咲き、通行する人の目を楽しませてくれることでしょう。



春の

## ミニゲーム大会

5月18日、奈川小放課後子ども教室にてお楽しみ会が行われました。児童7人が参加し、開始時刻が待ちきれない様子でした。全学年ができる簡単なミニゲームが5つ用意され、「ミッシェンクリアーするぞ!」と意気込んで張り切る子どもも。ルールをしつかり守り、短時間ではあったものの、楽しいひと時を過ごしました。

あっという間に!



## 第1回 学校コミュニティスクール運営委員会

5月21日、奈川小中学校にて第1回学校コミュニティスクール運営委員会が行われ、出席者はまず各学年の授業の様子を見学しました。音楽の授業で5年生が歌う美しいハーモニーが、自習に静かに取り組んでいた、6年生の教室まで響いてきました。



草刈り機全開!

授業参観のあとに行われた意見交換会では、出席者全員が感想や意見を述べ、委員の中にはメモをしつかりとる姿が何人も見られました。本年度もコミュニティスクールが主となる事業が沢山計画され、地域と学校が一体となつて、子どもの健全育成に取り組み1年がスタートしました。



## 野麦路



去年の7月末、大事にしていた愛犬、小雪が永眠。病気持ちだった彼女に合わせた生活が、居なくなったことにより自由にはなつたものの、それ以上に寂しさが日に日に募るばかりだった。これではダメだと思い、保護犬施設のボランティアに登録して、四十九日が過ぎた頃には週一のペースでお掃除に通い始めていた。施設で里親に巡り合うことなく亡くなった子がいれば切なくなり、新しい飼い主が見つかり旅立っていく子がいれば、それが一番嬉しいことなのに寂しくなつて、また切なくなつてしまふ。でもこんな私に施設運営者は「いつも笑わせてくれてありがとう」と言ってくれる。よくメソメソしている私だけ少しは役に立っているのかな?小雪の死は早すぎたけど、意味があったのだと思わずにはいられなくなる。(古畑 きみよ)